

Goblog

Polresta Cilacap Keraahkan 171 Personil Untuk Pengamanan Debat Calon Bupati Dan Wakil Bupati Cilacap

Totong Setiyadi - CILACAP.GOBLOG.CO.ID

Oct 30, 2024 - 15:04



CILACAP-Polresta Cilacap melaksanakan pengamanan debat kedua Calon Bupati dan Wakil Bupati Cilacap di Hotel Aston Inn Cilacap. Rabu 30/10/2024.

Dalam rangka menjamin keamanan debat Ke-2 calon Bupati dan Wakil Bupati Cilacap, Kapolresta Cilacap mengerahkan 171 personil, terdiri dari BKO Brimob Bataliyon D Kroya ditambah dengan instansi samping.

Debat kedua Paslon Bupati dan Wakil Bupati Cilacap mengangkat tema Pembangunan Berkelanjutan Untuk Mewujudkan Cilacap Yang Aman dan Berkeadilan, debat tersebut dipandu oleh Moderator Orchid La Oktajuon Pisue, A.Md.AB., S.Kom.



Kabag Ops Polresta Cilacap menyampaikan bahwa keamanan adalah prioritas utama, sehingga pihaknya menempatkan personil pengamanan yang siaga di dalam dan luar ruangan untuk memastikan debat calon bupati berlangsung aman dan tertib. Selain itu, regu pengamanan di luar gedung diperkuat dengan penempatan anggota berpakaian preman untuk meningkatkan efektivitas pengawasan.

Dalam pelaksanaan debat ke-2 di ikuti oleh 4 pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Cilacap yaitu :

1. Paslon nomor Urut 1 Setyo Budi Wibowo – Fahrur Rozi,
2. Paslon nomor Urut 2 Dr. H. Imam Tobroni, S.Ag., M.M. – Ir. Mochamad Sonhaji Imron,
3. paslon Nomor Urut 3 Dr. Syamsul Aulia Rachman, S.STP. M.SI. – Ammy Amalia Fatma Surya, S.H., M.Kn.,
4. Paslon nomor urut 4 Awaluddin Muuri, A.P., M.M. – Vicky Veronita Yudhasoka, S.IP.

Debat dimulai pukul 13.00 dan dapat disaksikan secara live streaming melalui

channel YouTube KPU Kabupaten Cilacap, Instagram KPU, serta disiarkan di Satelit TV dan radio Bercahaya FM. Kabaga Ops Polresta menegaskan bahwa pengamanan berjalan sesuai dengan prosedur, memastikan acara berlangsung aman dan terkendali.

"Alhamdulillah, debat calon bupati berjalan aman dan tertib! Terima kasih kepada seluruh personil yang telah melaksanakan pengamanan. Semoga pengamanan ini dihitung sebagai amal ibadah oleh Tuhan Yang Maha Esa," ungkap Kabag Ops Polresta Cilacap kepada personil pengaman saat apel konsolidasi.